



EL ARGENTINO ESTÁ EN CHILE NEGOCIANDO CON EL CLUB:

“Vitamina” Sánchez se acerca a la UC

El extécnico de LDU de Quito es uno de los principales candidatos a la banca universitaria y podría firmar un contrato hasta fines de 2026.

Tras la salida de Tiago Nunes de Universidad Católica, el club comenzó el viernes las entrevistas con los aspirantes a asumir su cabina técnica. Y hay un nombre que corre con ventaja: Pablo “Vitamina” Sánchez, quien rescindió su contrato con LDU de Quito la semana pasada y tiene una reconocida relación de amistad

con José María Buljubasich, gerente deportivo cruzado.

El argentino está en Santiago y anoche se hospedó en el hotel Sheraton. El cuadro estudiantil le habría ofrecido un contrato de un año y medio, hasta fines de 2026.

Según informó el periodista Bruno Sampieri, el intermediario en la negociación no sería su

representante, sino Sergio Morales, dueño de la agencia Mundo Futuro y controlador de Coquimbo Unido.

En la cancha, la UC visita hoy a Palestino, con Rodrigo Valenzuela en el rol de DT interino por cuarto año consecutivo.

Más detalles en
www.elmercurio.com/deportes